



Baja Fitch calificación de Manzanillo

De acuerdo con la agencia evaluadora, el cambio en la nota de Manzanillo se explica por la elevada y creciente proporción del gasto operacional (gasto corriente y transferencias no etiquetadas) con respecto a los ingresos disponibles observada en el periodo 2009-2012.

Economía

México, 18 Abr. (Notimex).- Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Manzanillo, Colima, a A-(mex) desde A(mex)pcn, ante su elevada y creciente proporción del gasto operación, y al mismo tiempo retiró esta nota.

De acuerdo con la agencia evaluadora, el cambio en la nota de Manzanillo se explica por la elevada y creciente proporción del gasto operacional (gasto corriente y transferencias no etiquetadas) con respecto a los ingresos disponibles observada en el periodo 2009-2012.

Ello derivó en una cada vez más limitada generación de ahorro interno (flujo disponible para servir deuda y/o realizar inversión) y un continuo debilitamiento de la posición de liquidez.

En un comunicado, Fitch Ratings informa que al mismo tiempo retiró la nota a la calidad crediticia de Manzanillo, toda vez que la entidad ha decidido dejar de participar en el proceso de calificación.

Por lo tanto, a partir de esta fecha Fitch no tendrá información suficiente para mantener la calificación y no proveerá los servicios de seguimiento a dicha calificación ni cobertura analítica para Manzanillo.